



Les cricketeurs du collège en week-end en Bretagne

publié le 21/06/2022

Nous leur promettons un super week-end sportif au Domaine des Ormes en Bretagne, depuis 2 ans. Nous avons enfin réussi à organiser ce tournoi de cricket, entre le club de Nantes, celui de Claremont (club anglais), les Farmers de l'île de Jersey, et bien sûr Aunis Cricket Club (équipe junior constituée d'élèves du collège, Samuel, César, Loan, Macéo, Maxim, Soane, Elliot, Lenny et de 3 anciens élèves, Noam, Baptiste et Matthias). Les joueurs peuvent être tous fiers de leurs performances, chacun ayant apporté des points importants à l'équipe en attaque, fait des catches, touché des guichets ... pour éliminer les adversaires en défense. Félicitations à Loan qui a réalisé l'exploit pour un junior, de marquer 93 points en 1 seul match !!!

Ce séjour a été l'occasion de souder ce groupe de copains, grâce aux liens forts que crée un sport collectif, pour être solidaire lors des matchs. Il a aussi permis de profiter de ce magnifique camping (piscines ...), et d'échanger avec les Nantais et les anglais.

Cette expérience très enrichissante pour chacun leur a permis de grandir, de gagner en confiance en soi, de revenir surmotivés pour le cricket.

Bravo à tous pour votre super état d'esprit, votre bon comportement tout au long du séjour.

Un grand merci bien sûr aux entraîneurs du club qui ont organisé ce tournoi (Sébastien, Guillaume et bien sûr Prad, initiateur de ce projet).

A présent, nous allons continuer à travailler, à progresser à nous préparer pour le prochain séjour, sans doute l'année prochaine chez nos amis de Jersey qui nous ont invités pour aller jouer sur leurs magnifiques terrains.

Portfolio

